

Sa piété et son austérité, plus qu'ordinaires, faisaient du curé Coutu un prêtre digne à bien des égards d'être cité comme un modèle. Son détachement des intérêts de cette vie ne se démentit jamais. On le disait admirablement à sa place dans cette aumônerie des austères Carmélites, où la confiance de son archevêque l'appela au soir de sa vie. Il meurt pauvre, n'ayant jamais voulu autre chose que se donner et donner ce qui était à lui.

In memoriam. — En même temps que la mort de ces deux vénérables confrères de notre diocèse, celle presque simultanée de plusieurs autres prêtres des diocèses voisins mérite d'être remarquée, sans que nous puissions y insister davantage. Sont ainsi partis pour un monde meilleur, cette semaine dernière : M. l'abbé E. Hallé, ancien curé de Sainte-Marguerite de Québec, mort à 84 ans ; M. l'abbé A. Désaulniers, curé à Stanfold (Nicolet), mort à 71 ans ; M. l'abbé J. F. Corriveau, curé à Fecteau's Mills (Sherbrooke), mort à 57 ans ; M. l'abbé Bérubé, curé à l'Original (Ottawa), mort à 60 ans ; et M. l'abbé V. Duplin, du diocèse de Sherbrooke, mort au Mexique, à 30 ans. *Requiescant in pace !*

Mère Marie de la Conception. — Il nous est difficile à la *Semaine* de faire autre chose que recommander aux prières de nos lecteurs les *Mères* ou les *Sœurs* de nos nombreuses et si méritantes communautés, qui décèdent. L'espace nous fait défaut. Nous croyons convenable de signaler, par exception, la mort, arrivée le 17 février à la Maison-Mère d'Hochelaga, de Mère Marie de la Conception, ancienne supérieure et ancienne provinciale, dans l'une ou l'autre des maisons ou des provinces des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie. Dès l'âge de neuf ans, Thaïs-Eulalie Sénécal — c'était son nom dans le monde — était confiée à Longueuil, son village natal, à la vigilance de Mère Marie-Rose elle-même, la fondatrice de l'importante communauté, où elle devait fournir une si belle carrière.